



Disputa virtual entre Álvarez Máynez y Alito

Ajeno a las críticas por el video que él mismo grabó y en el que aparece mientras bebe alcohol, el candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, se enganchó en una confrontación con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, quien publicó: “Jorgito, tu sueño de ser presidente es lo mismo que un borracho al volante, una tragedia inminente”.

El video donde se le ve con el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, fue bajado de las cuentas de este diario por Youtube, porque la plataforma de contenido audiovisual Badabun lo reclamó como suyo y además se lanzó una alerta de bloqueo global para la reproducción de las imágenes donde grita groserías mientras bebe.

En cambio, otro video que Álvarez Máynez grabó desde Michoacán fue renviado a reporteros desde el *chat* que la oficina de comunicación social de García Sepúlveda abrió en su fallida aspiración a la candidatura presidencial de su partido.

Ahí, Álvarez Máynez se refirió a una presunta red de corrupción de Francisco Cienfuegos, ex alcalde de Monterrey y suplente de Manlio Fabio Beltrones al Senado por la vía plurinominal. “Si le ganamos

el Senado (sic) a Beltrones, no solamente nos deshacemos del mayor dinosaurio de la vieja política, sino del bebesaurio de la vieja política de Nuevo León, su suplente”, dijo. Beltrones no le siguió el juego.

Fue *Alito* Moreno –quien incluyó a Cienfuegos en las listas de plurinominales del PRI– quien le dedicó un amplio mensaje denominado “Los momentos estelares de Álvarez Máynez en su sueño guajiro presidencial”.

Y enlistó: “aceptar jugarle al esquirol de Morena; cuando su compañero de juerga lo ungió como su sucesor a media borrachera; y cuando se filtró un video en plena borrachera, siendo ignorado por todos los que lo acompañaban en el juego de fútbol”.

También soltó: “Jorgito, antes de siquiera soñar con tomar las riendas de una nación, primero debes tomar las riendas de ti mismo”.

De la Redacción